

# PARLONS DES TROUBLES NEUROCOGNITIFS

MARDI, LE 30 JANVIER 2024  
13h 30 à 15h 00 HNE

*Cette conférence est gratuite et ouverte à tous. Elle aura lieu en ligne et se déroulera en anglais.*

# LET'S TALK ABOUT DEMENTIA

TUESDAY, JANUARY 30, 2024  
1:30 to 3:00 p.m. EST

*This free lecture is open to all. It will take place online in English.*



## Cette conférence publique vise à sensibiliser et à fournir des informations de base sur la maladie d'Alzheimer et d'autres maladies liées aux troubles neurocognitifs.

Au cours de cette présentation, le Dr Serge Gauthier, neurologue clinicien, fournira des informations sur les différents types de troubles neurocognitifs. Il discutera des symptômes comportementaux et psychologiques associés qui se manifestent à mesure que la maladie progresse et expliquera en quoi ceux-ci peuvent différer des préoccupations typiques liées au vieillissement.

Ensuite, Mme Claire Webster, ancienne soignante et conseillère certifiée en soins aux personnes atteintes de troubles neurocognitifs, partagera des conseils pratiques sur la façon de prendre soin d'une personne atteinte d'un trouble neurocognitif. Elle abordera les points importants à prendre en compte pour assurer la sécurité et le bien-être de la personne et de son partenaire de soins, afin d'aider les familles à comprendre et à accéder aux ressources nécessaires pour s'orienter dans cette maladie.

Une période de questions et réponses suivra.

## This public lecture aims to raise awareness and provide basic information about Alzheimer's disease and other neurocognitive disorders.

During this presentation, **Dr. Serge Gauthier**, a clinical neurologist, will provide information on the different types of neurocognitive disorders. He will discuss the associated behavioural and psychological symptoms that manifest as the disease progresses, and explain how these may differ from typical aging concerns.

Next, **Mrs. Claire Webster**, former caregiver and Certified Dementia Care Consultant, will share practical advice on how to care for a person living with dementia. She will discuss important considerations to ensure the safety and well-being of both the individual as well as the care partner to help families understand and access the resources needed to navigate this disease.

A question-and-answer period will follow.

[www.mcgill.ca/dementia](http://www.mcgill.ca/dementia)



**Dr. Serge Gauthier**

Professeur émérite, Département de neurologie et de neurochirurgie et Département de psychiatrie  
Coresponsable académique, Programme de formation sur les troubles neurocognitifs, Université McGill

Professor Emeritus, Department of Neurology & Neurosurgery and Department of Psychiatry  
Academic Co-Lead, Dementia Education Program, McGill University



**Claire Webster**

Fondatrice et ambassadrice, Programme de formation sur les troubles neurocognitifs, Université McGill

Fondatrice et présidente, Passage Aidant

Founder, Ambassador and Lecturer, Dementia Education Program, McGill University  
Founder and President, Caregiver Crosswalk Inc.

## INSCRIPTION / REGISTRATION

<https://mcgill.ca/x/Ur7>

## QUESTIONS?

✉ [dementia@mcgill.ca](mailto:dementia@mcgill.ca)